

**Beschluss:**

Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Ausführungen der Arbeitsgruppe „Frühe Hilfen“ im Koblenzer „Netzwerk Kindeswohl“ zur Bedarfsermittlung für den Aufgabenbereich der Frühen Hilfen zustimmend zur Kenntnis – Vortrag in der Sitzung -

Er beschließt, hierzu:

1. die Einrichtung von dezentralen Lotsendiensten für Frühe Hilfen gemäß dem vorgestellten Konzept für die Dauer von zunächst drei Jahren,
2. die dauerhafte Finanzierung für dezentrale Angebote der Familienbildung durch Einrichtung eines Fördermittel-Fonds und
3. die vollständige Ausschöpfung des Landesprogramms Kita!Plus durch Beteiligung zumindest einer weiteren Kindertagesstätte in Koblenz

anzustreben.

Hierzu beauftragt der Jugendhilfeausschuss die Verwaltung Finanzierungsmöglichkeiten zu prüfen und **dem Jugendhilfeausschuss** einen entsprechenden Vorschlag unter Beachtung des Eckwertebeschlusses vorzulegen.

Weiterhin beschließt der Jugendhilfeausschuss die Einrichtung einer AG Frühe Hilfen gemäß § 78 SGB VIII, in der die freien Träger und das Jugendamt sowie weitere Träger geförderter Maßnahmen an der Umsetzung der o.g. Empfehlungen mitwirken.